

## IPARRALDE / Iker ha creado una biblioteca digital dirigida a los investigadores

IPARRALDE. DV. El centro Iker ha puesto en marcha un instrumento para ayudar a quienes trabajan en la investigación científica sobre el euskera. Se trata de Artxiker, una bibliotecadigital que puede ser consultada a través de la red, en <http://artxiker.ccsd.cnrs.fr>.

A través de Artxiker se recibirán y se difundirán las producciones intelectuales del panorama internacional de la investigación sobre el euskera y sobre otras lenguas tipológicamente cercanas.

Sociolingüística, dialectología, historia de la lengua son algunos de los apartados que pueden ser consultados en este nuevo archivo digital, que permite a los investigadores contar con un lugar adecuado donde almacenar sus trabajos. De hecho, ya hay varias decenas de trabajos almacenados en Artxiker, que pueden ser consultados gratuitamente.

Artxiker es el resultado del trabajo en común, llevado a cabo por el centro de investigaciones Iker y la unidad mixta de investigación del Centro Nacional de Investigaciones Científicas (CNRS). Además, la creación de este archivo ha sido subvencionado por la Oficina Pública del Euskera.